

# Inhalt dieses Heftes

## Aufsätze

- JAEGER, THOMAS, Inhaltliche und methodische Vollständigkeit des Vorschlags für ein Gemeinsames Europäisches Kaufrecht . . . 465–503  
Summary: Substantive and Methodological Integrity of the Proposal for a Common European Sales Law . . . . . 503
- BUEREN, ECKART, Die Berücksichtigung der Anspruchsentwertung im Zeitablauf bei Schadensersatz wegen Verstößen gegen EU-Kartellrecht – Eine rechtsvergleichende Studie . . . . . 504–554  
Summary: Approaches to Considering the Devaluation of Monetary Claims for Damages from Infringements of EU Competition Law – A Comparative Law Study . . . . . 553–554
- LAIMER, SIMON, Die Feststellung der Geschäfts- beziehungsweise Testier(un)fähigkeit: Frankreich, Italien, Österreich, Deutschland . . . . . 555–591  
Summary: The Ascertainment of Contractual Incapacity or Testamentary Incapacity in France, Italy, Austria and Germany 590–591
- PURNHAGEN, KAI, The Architecture of Post-National European Contract Law from a Phenomenological Perspective – A Question of Comparative Institutional Analysis . . . . . 592–619

## Literatur

### Buchbesprechungen

- Nuevas fronteras del derecho de la Unión Europea. Liber amicorum José Luis Iglesias Buhigues. València 2012 (GREGOR CHRISTANDL) . . . . . 620–627
- Zivilgerichtsbarkeit und europäisches Justizsystem. Institutionelle und prozedurale Rahmenbedingungen des Vorabentscheidungsverfahrens nach Art. 267 AEUV auf dem Prüfstand. Tübingen 2012 (ROBERT MAGNUS) . . . . . 627–632
- Weber, Johannes: Gesellschaftsrecht und Gläubigerschutz im Internationalen Zivilverfahrensrecht. Die internationale Zuständigkeit*

bei Klagen gegen Gesellschafter und Gesellschaftsorgane vor und in der Insolvenz. Tübingen 2011 (ULRICH HAAS) . . . . .	632–640
<i>Peiffer, Max Christoph</i> : Grenzüberschreitende Titelgeltung in der Europäischen Union. Die Wirkungen der Anerkennung, Vollstreckbarerklärung und Vollstreckbarkeit ausländischer Entscheidungen und gemeinschaftsweiter Titel. Berlin 2012 (ROBERT MAGNUS) . . . . .	641–645
Structure and Effects in EU Competition Law. Studies on Exclusionary Conduct and State Aid. Ed. by <i>Jürgen Basedow, Wolfgang Wurmnest</i> . Alphen aan den Rijn 2011 (RUPPRECHT PODSZUN)	645–650
Cultural Diversity and the Law. State Responses from Around the World. <i>Marie-Claire Foblets, Jean François Gaudreault-DesBiens, Alison Dundes Renteln</i> (eds.). Bruxelles 2010 (KARL KREUZER) .	650–661
<i>Großfeld, Bernhard</i> : Dreaming Law. (Comparative Legal Semiotics.) Stuttgart 2010 (ERIK JAYME) . . . . .	661–663
<i>Jansen, Nils</i> : The Making of Legal Authority. Non-Legislative Codifications in Historical and Comparative Perspective. Oxford usw. 2010 (RALF-PETER CALLIESS) . . . . .	663–667
Beyond the State. Rethinking Private Law. Ed. by <i>Nils Jansen and Ralf Michaels</i> . Tübingen 2008 (FILIPPO RANIERI) . . . . .	667–670
<i>Bechtold, Stefan</i> : Die Grenzen zwingenden Vertragsrechts. Ein rechtsökonomischer Beitrag zu einer Rechtsetzungslehre des Privatrechts. Tübingen 2010 (MATTEO FORNASIER) . . . . .	670–677
El arbitraje interno e internacional en Latinoamérica. Regulación presente y tendencias de futuro. Bogotá 2010 (JÜRGEN SAMTLEBEN) . . . . .	677–682
Swedish Legal System. <i>Michael Bogdan</i> (ed.). Stockholm 2010 (GUNNAR FRANCK) . . . . .	682–685
<i>Langbein, John H., Renée Lettow Lerner, Bruce P. Smith</i> : History of the Common Law. The Development of Anglo-American Legal Institutions. Austin, Tex. usw. 2009 (ERICH SCHANZE) . . . . .	686–690
Mitarbeiter dieses Heftes . . . . .	691